

新型コロナウイルスに関連した患者の発生について

と き：令和2年4月11日（土）10：00から

ところ：留萌市役所 3階 3・4号会議室

本市におきまして、新たに新型コロナウイルス感染者の発生が確認されたのでご報告申し上げます。

それぞれの感染者の情報につきましては、プライバシー保護のため、北海道が昨日情報提供した内容をもとに公表させていただきます。

留萌市においては、既に4月8日に感染者1名が確認され、さらに昨日、4月10日留萌市内で感染者2名が確認されました。

当該患者の概要につきましては、一人目は、市内で2例目の症例で、年代は40代、性別は男性、職業は自衛官となっております。

二人目は、3例目の症例で、年代は10歳未満で未就学児、性別は女性となっております。

感染確定までの経過といたしまして、2例目の感染者は4月8日に管内指定医療機関を受診し、肺炎像が確認されたため、同医療機関に入院。同日に、北海道において、新型コロナウイルスの検査を実施したところ、陽性と判明いたしました。

次に、3例目の感染者も4月8日（水）に管内指定医療機関を受診し、同医療機関に入院。同日に、北海道において、新型コロナウイルスの検査を実施したところ、陽性と判明いたしましたが、無症状であり、会話もできる状態であります。

両者とも、行動歴に海外渡航歴はありませんが、市内1例目の同居家族であります。

2例目および3例目の行動歴と濃厚接触者については、留萌保健所において現在調査しております。

私としては、留萌市において様々な情報が錯綜しており、感染者や濃厚接触者に対して、根拠のない誹謗、中傷が見受けられること、さらには、医療従事者に対する偏見などが発生しないよう、市民皆様の温かいご協力をお願いいたします。

感染者の対応については、北海道と協力し、市内の二次医療機関において、万全の態勢をとっているところでございます。

市民の皆様におかれましては、大変不安なこととは思いますが、まずは、落ち着いて冷静に行動いただくとともに、国の緊急事態宣言や北海道の集中対策期間に合せまして、不要不急の外出を控え、咳のエチケットや手洗いを励行するほか、密閉、密集、密接の「3つの密」を避けるなどによって、感染拡大を防止していくやり方を一層強化、徹底していただくようお願い申し上げます。

また、国の緊急事態宣言の対象地域にご家族がお住いの方におかれましては、留萌市内の感染拡大を防止するためにも、対象地域からの帰省、対象地域への訪問は控えていただきますとともに、やむを得ず留萌に帰省した場合は、2週間は体調の変化をしっかりと見ていただくとともに、不要不急の外出を自粛していただくようご協力をお願い申し上げます。

なお、発熱や疑わしい症状のある方につきましては、帰国者・接触者相談センターである留萌保健所にご相談いただきますようよろしくお願い申し上げます。

最後になりますが、市といたしましては、市役所一丸となり、市民皆様とともにこの難局を乗り越えていきたいと考えておりますので、特段のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

令和2年4月11日

留萌市新型コロナウイルス感染症対策本部
本部長 中西 俊司